

ella nos es absolutamente indispensable y nadie podría reemplazarlo en ella ventajosamente, atendidas sus relaciones y las demás circunstancias que lo favorecen en ese país.

“En consecuencia, se ha nombrado para la misión en Europa al señor Juan de Francisco Martín, quien entre muchas recomendaciones favorables tiene la de cultivar buenas relaciones con Lord Clárendon, que será la persona que mayor influencia deberá tener en el éxito de las negociaciones proyectadas.....”.

Así lo hemos leído en la correspondencia privada del doctor Ospina con el general Herrán.

Medellín, junio 13 de 1929.

E. G. B.

ACUERDOS

La Academia de Historia

registra en el acta de este día la profunda pena que ha experimentado con la noticia de la trágica defunción del señor presbítero **Bernardo Mejía Escobar**, ocurrida ayer en el Municipio de Santa Bárbara cuando estaba en el desempeño de funciones de su ministerio sacerdotal.

La Academia deplora tanto más este luctuoso acontecimiento cuanto que la priva de un colega laborioso y entusiasta de la investigación histórica, quien ejerció recientemente su fácil pluma en la preparación de un boceto biográfico, con ocasión de un importante concurso histórico, para enaltecer la memoria de un estadista benemérito, pieza que fué galardonada por el tribunal calificador con nota de mención honorífica.

Comuníquese a la familia del extinto, así como al Gobierno eclesiástico, en señal de la participación que la Academia toma en el presente duelo, y publíquese.

Medellín, 14 de noviembre de 1928.

El Presidente, **E. Gómez Barrientos**.—El Vicepresidente, **F. A. Uribe Mejía**.—El Secretario, **C. A. Molina**.

La Academia Antioqueña de Historia con asistencia de las socios don Estanislao Gómez Barrientos (Presidente), doctor Francisco A. Uribe Mejía (Vicepresidente), doctor Emilio Robledo, doctor Tomás Cadavid Restrepo, doctor Julio César García, don Joaquín G. Ramírez, don Bernardo Puerta G. y don Carlos A. Molina (Secretario), y en el día 30 de abril, aprobó, por unanimidad, la siguiente manifestación:

“La Academia Antioqueña de Historia hace constar en el acta de hoy la complacencia con que ha mirado la visita que han hecho a este Departamento el egregio poeta y eminentísimo repúblico, doctor **don Guillermo Valencia**, distinguido Rector de la benemérita Universidad de Popayán; y de igual manera el inspirado poeta y escritor, **doctor don Aurelio Martínez Mutis**, delegado de los dos Santanderes; les desea a los dos ilustres viajeros felicidad cumplida, y que de su excursión por estas regiones se derive la robustez de relaciones entre los cuatro Departamentos y su benéfico acercamiento sea imitado por las demás regiones de Colombia, y todas ellas cooperen de consuno y con esfuerzos positivos a la consolidación de la Unidad nacional, mediante la observancia de la justicia y la equidad”.

Comuníquese.

Medellín, abril 30 de 1929.